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南の森へ行きました。

入口にねこバスが奥には可愛いトトロ

たち、さつき・めいも・・・トトロの

横には木のブランコがあったり、手押

し井戸ポンプは昭和を感じさせます。

休憩中

ウォーキング
イオンウォーキングでは、ハロウィンコーナーや、映

画の宣伝コーナーでちょっと寄り道して写真撮影

みなさん楽しみながら歩かれています。

10月に入り少し気温が落ち着いてきたので天気のいい日

にはＢ＆Ｇに行ってます。

気持ち良い秋晴れの下、のびのびと身体を動かすことを楽しんでいる仲間

たち。ますます秋の深まりを感じているこの頃です。皆さん、いかがお過

ごしでしょうか。

こぽらーとが始まってから早半年・・・あっという間にもう10月ですね。

仲間たちもわがんせ・こぽらーと・ドリーム（アパート）と分かれて過ご

すのにもだいぶ慣れてこられました。気温が高く10月上旬まで暑い日が続

きましたが最近やっと気温も落ち着き秋らしくなってきたので野外活動を

思いきり楽しみたいと思います。

約2万本のひまわりが仲間をお出迎えしてくれまし

た。とっても綺麗でした。

今年もひまわり見学に行ってきました
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所感雑感 ～少子高齢化と人口減少の中で～

わがんせ 管理者 飯田崇史

荒尾市の65歳以上の高齢化率は、2023年4月1日時点で38.8％とのことです。高齢

化が進む中で特にコロナ禍以降地域との繋がりが益々希薄になっていると感じま

す。最近、地域の方々が集まっていた集会が解散したという話を耳にしたり、散

歩中にすれ違いざま挨拶を交わしていた方々の姿を見かけなくなったと感じる事

が増えました。新型コロナウイルスや猛暑の影響で外出機会が減った事も一因だ

と思いますが、夕方頃になると、以前は聞こえていた地域の方々の井戸端会議の

声や、学校から帰った子供たちが外で遊ぶ声も、今ではほとんど聞こえなくなっ

てしまいました。

テレビでたまたま『クレヨンしんちゃん』を観ていた時に、しんのすけが一人

で友達の家に遊びに行く様子を見て、「5歳の子供が一人で外を行動するなんて

危いなぁ」と思いました。しかし、ふと自分の幼少期を振り返ると、同じくらい

の年齢のときに、一人で遊びに行っていた事を思い出します。その頃と今では、

何が違うのでしょうか。

当時、私が遊びに行く際には、すれ違う近所の方々がよく声をかけてくれまし

た。時には家に招かれ、お菓子や飲み物を頂く事もありました。それなりに田舎

で人口が少ない地域性もありますが、近所の人々は皆私の事を知っていました。

そうした地域の見守りがあったからこそ、安心して一人で遊びに行けたのだと思

います。しかし、今では子供達を見守り、声をかけてくれる方が少なくなり、子

供が安心して外で遊べる環境が減ってしまったのではないでしょうか。私が『ク

レヨンしんちゃん』を見た時に感じた違和感はそこにあるのだと思います。

今後、少子高齢化はさらに進み、人口減少が避けられない中で、個人として、

また法人として、何をすべきかを模索している今日この頃です。

音楽療法♪

今年復活したハートフルコンサート。その資金作りである販

売用カレーのシール貼りと仕分け作業に参加しました。普段、

会う機会が少ない他事業所の利用者さんとも交流しつつ沢山

のカレーのシール貼りと仕分け作業に意欲的に取り組まれて

いました。

新しい仕事が始まりましたハートフルコンサートのカレー販売のお仕事

ある日のわがんせ・こぽらーと

こぽらーとでハロウィンの飾りつけしました。

塗り絵をするなかま・

美味しそうに給食を食

べているなかま

カットサービス中

8月よりポケットティッシュに広告を差し込む作業で

す。初めての作業ですが、スムーズにできています。

おとなりマルシェに出品してきました

9月18日にカリーノ玉名店1階センターコートにて行われた「おとなり

マルシェ」に出店してきました。第一生命玉名営業オフィス様の主催

で行われたイベントで、あらたまハートブランド協議会加盟事業所の

７事業所で行いました。乾燥糸こんにゃくが沢山売れて盛り上がった

販売会でした！


